
Pour cette épreuve, les véhicules devront parcourir chaque circuit en suivant la direction

imposée dans les différentes illustrations ci-dessous. L'objectif est de partir du point de départ et

de terminer dans le temps le plus court possible.

La course est réalisée par des groupes de 2 robots, chacun d'entre eux roulant sur une piste. La

piste principale est composée de deux petites pistes séparées par des blocs de bois.

Les robots sont autonomes.

NB:les illustrations sont données à titre indicatif et ne sont en aucun cas celles du concours

,Des détails plus précis vous seront envoyés après validation de votre candidature et

paiement de vos frais de participation.
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For this event, the vehicles will have to go through each circuit following the direction imposed

in the different illustrations below. The objective is to start from the starting point and finish in

the shortest time possible.

The race is carried out by groups of 2 robots, each of them driving on a track. The main track is

composed of two small tracks separated by wooden blocks.

The robots are autonomous.

NB: the illustrations are for information purposes only and are in no way those of the

competition .More precise details will be sent to you after validation of your application

and payment of your participation fee.
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